

Mandatario salvadoreño destaca labor de médicos y maestros cubanos en su país



El Salvador, 22 de feb (RHC). El presidente de El Salvador, Salvador Sánchez Cerén, reconoció la labor de los colaboradores cubanos en su país, en materias como Salud y Educación.

Durante el Programa Gobernando con la Gente, en el central departamento de San Vicente, resaltó que miles de salvadoreños recuperaron su vista desde la puesta en marcha del Centro Oftalmológico en el hospital público de Santa Gertrudis en esta demarcación.

Aunque quedó inaugurado en mayo, fue en junio cuando arrancaron las intervenciones quirúrgicas y a solo ocho meses de funcionamiento, el Centro, concebido en el contexto de la Operación Milagro y donde labora un equipo de 12 especialistas cubanos, en pocos días llegará a las cuatro mil cirugías exitosas de pterigium y cataratas.

El 29 de mayo de 2015, el presidente Salvador Sánchez Cerén inauguró el Centro Oftalmológico Nacional, el cual brinda a la población salvadoreña evaluación diagnóstica, atención quirúrgica y seguimiento postoperatorio, de forma gratuita.

Este Centro “marcará un salto de calidad en la salud pública, contribuyendo a la reducción progresiva de los tiempos de espera y garantizando el acceso a los servicios de salud visual”, aseguró el mandatario en su discurso en esa ocasión.

Subrayó que “con este tipo de proyectos nuestro país avanza rompiendo las barreras geográficas, económicas y sociales en el cumplimiento del derecho a la salud de la población.”

Permitirá brindar mejores servicios de salud visual a personas de escasos recursos que necesitan ser atendidas e intervenidas en esta área, añadió el gobernante.

La meta inicial era hacer cuatro mil operaciones de forma gratuita al año, por lo que se sobrepasará ampliamente esta semana.

De acuerdo con datos del Ministerio de Salud, entre el 2009 y 2013 se realizaron más de 16 mil diagnósticos de cataratas, de las cuales solamente el 12 % fueron operadas.

De igual forma, durante el mismo período, solamente se realizaron 120 cirugías ante más de 19 mil casos de pterigium diagnosticados.

Por otro lado, el Jefe de Estado destacó que con el apoyo de asesores cubanos 50 municipios del país han sido declarados Libre de Analfabetismo.

Para la aplicación del Programa Nacional de Alfabetización se adapta el multipremiado método cubano “Yo sí puedo”, que ha permitido alfabetizar a millones de personas en el mundo.

El encuentro del Presidente de manera directa con el pueblo estuvo amenizado con las interpretaciones del dúo cubano DcoraSon, quen se encuentra de visita en el país a propósito de las celebraciones por el aniversario 175 de la Universidad de El Salvador.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/84934-mandatario-salvadoreno-destaca-labor-de-medicos-y-maestros-cubanos-en-su-pais>



Radio Habana Cuba